



## ENTREGADOS LOS PREMIOS DEL X CONCURSO AULA CERÁMICA HISPALYT

- El Acto de Entrega de Premios del X Concurso Aula Cerámica Hispalyt tuvo lugar el 4 de noviembre en la Sala de Juntas de la ETSA de la UPM.
- Adrián García, Sergio Sánchez e Ismael Tocino son los ganadores del Primer Premio del X Concurso, en la categoría de cubiertas inclinadas, que consistía en el proyecto de un pequeño hotel en la isla de Tabarca (Alicante).
- Se ha organizado una Exposición con los proyectos ganadores y seleccionados del X Concurso y se ha editado un libro con los 80 proyectos presentados.

*Madrid, 11 de noviembre de 2015.*- El Aula Cerámica Hispalyt ha celebrado la ceremonia de entrega de Premios a los ganadores del X Concurso Aula Cerámica Hispalyt. El acto tuvo lugar el 4 de noviembre en la Sala de Juntas de la Escuela Superior de Arquitectura (ETSA) de la Universidad Politécnica de Madrid (UPM).



Foto: Entrega de Premios X Concurso Aula Hispalyt

El X Concurso se convocó en la **categoría de cubiertas inclinadas** y consistía en el diseño de un **hotel en la Isla de Tabarca (Alicante)**. La propuesta debía resolver la cubierta inclinada con materiales cerámicos, bien con elementos existentes (tejas u otras piezas disponibles en la actualidad) o con una pieza que propusiese el participante.

Como novedad, esta edición del Concurso ha contado con la **colaboración de Endesa y Gas Natural Fenosa**, lo que ha permitido ampliar la dotación de los premios, realizar una publicación con los proyectos recibidos y mejorar el acto de entrega de Premios.

Los ganadores recibieron sus premios de manos del director del Aula Cerámica Hispalyt, José Ignacio Linazasoro, del subdirector-adjunto a la Dirección para la Gestión de la Calidad y Catedrático de la ETSA-UPM, Juan Monjo, del director general de Vivienda, Rehabilitación y Regeneración Urbana de la Comunidad Valenciana, Alberto Sanchis, del director de Marketing de Grandes Clientes de Endesa, Mauricio Camps, del subdirector del Aula Cerámica Hispalyt y director de la revista conarquitectura, Enrique Sanz, y del presidente de la Sección de Tejas de Hispalyt, Noé Román.

El **Jurado** del Concurso estuvo compuesto por **arquitectos de reconocido prestigio**, como José Ignacio Linazasoro, Julio Grijalba, José Antonio Martínez Lapeña, Manuel Portaceli, Juan Luis Trillo y Enrique Sanz, además de por Carlos Hernández, en representación de la Sección de Tejas de HISPALYT, promotora de este Concurso.

El fallo del Jurado tuvo lugar el pasado 12 de junio en la sede de la Secretaría del Aula Cerámica Hispalyt en Madrid. Los miembros del Jurado valoraron los **80 proyectos presentados**, y otorgaron los siguientes premios:

**Primer Premio (3.000 €): Adrián García Buey, Sergio Sánchez Martín e Ismael Tocino Baeza**, estudiantes de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la **Universidad de Valladolid**.



**Foto:** Ganadores del Primer Premio, representantes del Aula Cerámica Hispalyt, de la ETSA-UPM, de Endesa y de la Dirección General de Vivienda de la Comunidad Valenciana

**Segundo Premio (2.000 €): Graciano Macarrón Stamp, Christian Pascual Gumiel y Álvaro Sáez O'Farrell**, estudiantes de Arquitectura de la Escuela Politécnica Superior de la **Universidad Francisco de Vitoria de Madrid**.



**Foto:** Ganadores del Segundo Premio, representantes del Aula Cerámica Hispalyt, de la ETSA-UPM, de Endesa y de la Dirección General de Vivienda de la Comunidad Valenciana

**Primera Mención (1.000 €): Gonzalo Fernández Castro, José Carlos Jiménez Ariza y Carlos García Brome**, estudiantes y arquitecto de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad de Sevilla.



**Foto:** Representante del grupo ganador de la Primera Mención, representantes del Aula Cerámica Hispalyt, de la ETSA-UPM, de Endesa y de la Dirección General de Vivienda de la Comunidad Valenciana

**Segunda Mención (1.000 €): Inma Soler Tomás, Carlos Pueyo Vicente y José Manuel Carbonell Gaspar**, estudiantes de arquitectura de la Escuela Superior de Enseñanzas Técnicas de la Universidad CEU Cardenal Herrera de Valencia.



**Foto:** Ganadores de la Segunda Mención, representantes del Aula Cerámica Hispalyt, de la ETSA-UPM, de Endesa y de la Dirección General de Vivienda de la Comunidad Valenciana

**Tercera Mención (1.000 €): Íñigo Arin Igartua y Alberto Esteban Picó**, estudiantes de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad de Navarra.

**Libro y Exposición de proyectos del X Concurso Aula Cerámica de Hispalyt en la categoría de cubiertas inclinadas**

Conarquitectura ediciones ha editado el [Libro del X Concurso del Aula Cerámica Hispalyt](#), que recoge los 80 proyectos presentados, aunque dando un mayor grado de detalle de los proyectos ganadores, mencionados y seleccionados.

Como en ediciones anteriores, el Aula Cerámica Hispalyt ha organizado una Exposición con los proyectos premiados y seleccionados en su X Concurso. La Exposición se encuentra ubicada en el Hall de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura (ETSA) de la Universidad Politécnica de Madrid (UPM) desde el 26 de octubre hasta el 12 de noviembre.

Más información sobre el X Concurso en la [página web del Aula Cerámica Hispalyt](#).